

## TOP 2      **Mitteilungen**

- 1) Bürgermeister Rodenkirch informiert über die Tagung der Vertreter des rheinland-pfälzischen Landkreistags im Eventum. Bei der Tagung habe auch die Ministerpräsidentin teilgenommen, welche sich in ihren Grußworten sehr positiv über Wittlich und das Eventum äußerte. In diesem Zusammenhang lobt Herr Rodenkirch nochmals die Umsetzung und Entscheidung über den Bau des Eventums.
- 2) Bürgermeister Rodenkirch informiert, dass die Gedenkstätte in der Trierer Straße von Familie Ovsjannikov geräumt wurde.
- 3) Bürgermeister Rodenkirch teilt mit, dass ein Mitarbeiter der Verwaltung in Ausübung seines Dienstes körperlich angegangen wurde. Er bekam von einem Bürger einen Faustschlag, nachdem diesem ein Verwarngeld ausgestellt wurde. Die Verwaltung hat einen Strafantrag gestellt.
- 4) Chrysanthi Ntafopoulou ist neue Vorsitzende des Stadtmarketingvereins. Frau Ntafopoulou ist Betreiberin des Café Pavillon. Vertreter ist Guido Birk.
- 5) Die Aufführungen der Theatergruppe in Dorf sind ausgebucht
- 6) Der Umzug des Kinderschutzbundes in das WILávie ist momentan in vollem Gange. Dort finden zudem die ersten Veranstaltungen und Offenen Treffs als Gemeinschaftsprojekt der Nutzergruppen statt. Bürgermeister Rodenkirch informiert im Zuge dessen über die anstehenden Veranstaltungen. Folgende Aktionen sind geplant:
  - 09.11.2023: Frauenfrühstück als offenes Angebot des DKSB
  - 14.11.2023: Erster Offener Treff zum Thema Baumschmuckbasteln
  - 15.11.2023: Besuch des ALFAmobils im Offenen Trett
  - 17.11.2023: Bundesweiter Vorlesetag / kindergerechte Vorleseaktion
  - 16.11.2023: Generationencafé als offenes Angebot der DKSB
  - 23.11.2023: offenes Singen als offenes Angebot der DKSB
- 7) Aufgrund der erhaltenen Förderungen möchte sich die Ministerin für Bildung Frau Dr. Stefanie Hubig das WILávie sowie das Grundschulzentrum (FAMOS) im Februar 2024 ansehen. Um der Ministerin einen besseren Überblick der Projekte zu gewähren, sollen zu diesem Termin die Fraktionsspitzen und die Beigeordneten eingeladen werden. Die Grundschulleitungen werden ebenfalls anwesend sein. Die offizielle Eröffnung des WILávie soll aufgrund der längerfristigen Planung und des besseren Wetters später im Frühjahr 2024 erfolgen.
- 8) Bürgermeister Rodenkirch informiert, dass die Gastgeberinnen des Mehrgenerationenhaus in der zweiten Monatshälfte des Novembers geschult werden.